

Ressort: Politik

## Baum hält Entschuldigung von Ex-RAF-Terroristin für glaubwürdig

Berlin, 28.11.2017, 15:45 Uhr

**GDN** - Der ehemalige Bundesinnenminister Gerhart Baum (FDP) hält die Entschuldigung einer früheren RAF-Terroristin bei Jörg Schleyer, dem Sohn des von der RAF ermordeten ehemaligen Arbeitgeber-Präsidenten Hanns Martin Schleyer, für glaubwürdig. "Eine Entschuldigung kommt nie zu spät", sagte er dem "Kölner Stadt-Anzeiger" (Mittwochsausgabe).

Die Frau habe zwar an der Schleyer-Entführung mitgewirkt. "Aber sie ist da reingezogen worden. Sie war eine Randfigur. Ich würde ihr die Entschuldigung abnehmen." Baum glaubt im Übrigen nicht, dass noch lebende RAF-Mitglieder ihr Wissen über die Taten preisgeben werden. "Die nehmen ihr Wissen mit ins Grab", sagte er. Der heute 85-Jährige war während der Schleyer-Entführung 1977 Parlamentarischer Staatssekretär im Bundesinnenministerium und wurde 1978 selbst Innenminister. Baum und Schleyer treten am Donnerstag bei Markus Lanz im ZDF auf.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-98317/baum-haelt-entschuldigung-von-ex-raf-terroristin-fuer-glaubwuerdig.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)